

## **De López y yo, que marcharé en defensa del INE**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-11-2022 21:52:02

“Aunque el “mesías” se enmuine . . .”

Tu bajeza es como pocas  
y, no, López, te equivocas  
el día trece iré a la marcha  
con mi persona sin mancha.

Con mi ser de ciudadano  
pensante muy mexicano  
llegaré a manifestarme  
y no debes denostarme.

Haré uso de un derecho  
constitucional, de hecho,  
lo haré pacíficamente,  
tu actitud es deprimente.

Es la de un cruel dictador,  
de un vulgar agitador,  
de porro reminiscencias  
que exhibes en “conferencias”.

Es por eso que respingo,  
yo voy a misa el domingo  
y no soy hipócrita, punto,  
a buenas causas me ayunto.

México es mi patria hogar  
bien lo debo de cuidar,  
amo al país y a su pueblo  
me gusta usar el cerebro.

¿Qué ganas con insultarme  
con mal descalificarme?,  
no soy fifi, ni racista,  
ni mucho menos clasista.

Lucho por la democracia  
en contra de tu autocracia  
y si al INE, hoy, no defiendo  
ya me estaré arrepintiendo.

Vergüenza de “presidente”

tus actos son de un demente  
"gobernante" autoritario  
que riega el odio, falsario.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 10 de noviembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)